



Mi Universidad

Súper nota

Nombre del Alumno: Leydi Laura Cruz Hernández

Nombre del tema: Pródromos de trabajo de parto y trabajo de fase activa

Parcial: I

Nombre de la Materia: enfermería en el cuidado de la mujer

Nombre del profesor: Sandra Yasmin Ruiz Flores

Nombre de la Licenciatura: Lic. Enfermería

Cuatrimestre: 4

PRODROMOS DE TRABAJO DE PARTO Y FASE ACTIVA

Antes del inicio del parto, en las últimas semanas de la gestación, suelen presentarse signos anunciadores, los llamados prodromos del parto.

Los más significativos son:

las contracciones de Braxton-Hicks, leves e indoloras, referidas como una sensación de tensión abdominal y la pérdida del tapón mucoso.

Los síntomas

Contracciones uterinas regulares, que van aumentando en intensidad, duración y frecuencia. Esta es la forma más frecuente de comenzar el parto. Inicialmente indoloras, poco a poco se hacen dolorosas.

Sensación de alivio

Mayor sensibilidad emocional

Sensación de molestias abdominales.

Rotura de membranas, con la expulsión de líquido amniótico.

Pérdidas hemáticas (sangrado vaginal).

Tiempo en que se puede estar con prodromos

Las contracciones prodrómicas suelen tener una duración de mínimo 15 segundos y máximo 45. Pero en algunas mujeres pueden durar hasta 1 minuto.

Reconocer el parto

Lo primero es la presencia de las contracciones regulares que no seden con el reposo.

Procediendo a la rotura de la bolsa de las aguas.

Cada 5 minutos durante 1 o 2 horas si es el primer parto

Cada 10 minutos durante 1 o 2 horas a partir del segundo parto.

Examinar el dolor del líquido amniótico y recordar la hora de la rotura

Ventajas de síntomas.

Se produce la maduración del cuello uterino.

Proporciona grandes ventajas a la hora del parto

Comienza a encajar la cabeza del bebe y ejerce presión sobre el cuello.

Si las aguas son transparentes, se tiene que informar a la comadrona.

De dicha forma el cuello se ablanda.

